



## **FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Bezirksausschuss Moosach (BA10) München

Fraktionssprecher\*in

Ursula Harper 0170-8373309 / ursula\_harper@mac.com

René Hanschke 0151-22632716 / ba10@renehanschke.de

Antrag an den BA 10 für die Sitzung am 14.06.2021

München, 30.05.2021

### **In der Münchner Pride-Week von Montag 4.7.- Sonntag 11.7. wird der Zebrastreifen in der Riesstraße in Regenbogenfarben markiert.**

Begründung:

Die Akzeptanz von Vielfalt ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Der Münchner CSD als einer der größten in Deutschland, leistet hier seit Jahrzehnten eine wichtige Aufgabe im Bereich der Sensibilisierung für und Sichtbarmachung von queeren Menschen.

In den beiden Pandemiesommern 2020 und 2021 konnte bzw. kann der CSD nicht wie gewohnt stattfinden. Vielen Vereinen und Einrichtungen fehlt die wichtigste Plattform zur Präsentation der eigenen Arbeit. Sie leben aber von Sichtbarkeit.

Um diese aus dem queeren Zentrum der Stadt auch in andere Stadtteile zu bringen, wünschen wir uns die temporäre Markierung, um aufmerksam zu machen und aber auch Passant\*innen in Moosach dazu ins Gespräch zu bringen.

München bewirbt sich als Austragungsort für die GayGames 2026. Auch in diesem Zusammenhang wäre ein klares, stadtweites Signal ein wichtiges Zeichen an uns selbst und an die Jury der GayGames: München ist bunt, die Weltstadt mit Herz und der perfekte Austragungsort!

Die Fraktionsmitglieder im BA10  
FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
München, 30.05.2021

Zwei Vorschläge für geeignete, belebte und zentrale Orte in Moosach: Am Osteingang des OEZ oder am Berufsbildungszentrum, beides Riesstraße.

